

Протокол № 236
Заседания Правления ТСЖ «На Комендантском»

24 мая 2021г.

заочное

Присутствовали:

Члены Правления: Кузьмина Л.В., Коваленко А.А., Фомина Е.А., Мищенко С.В., Никитин Ю.И.

Кворум – 100%, Правление правомочно принимать решения.

Повестка:

1. Утверждение повестки Собраний
2. Утверждение даты и времени проведения Собраний

Вопросы:

1. Утверждение повестки Собраний

Принято решение:

Утвердить повестку общего собрания собственников помещений в многоквартирном доме в соответствии с приложением к данному протоколу.

Утвердить повестку общего собрания членов ТСЖ «На Комендантском» в соответствии с приложением к данному протоколу.

2. Утверждение даты и времени проведения Собраний

Принято решение:

Провести Собрание собственников помещений **07.06.21** в **19:00** на улице (в связи с пандемией COVID-19) около 3-го подъезда нашего дома.

Провести Собрание членов ТСЖ «На Комендантском» **07.06.21** в **19:30** на улице около 3-го подъезда нашего дома.

Председатель Правления ТСЖ

Л.В.Кузьмина

Секретарь

А.А.Коваленко

Е.А.Фомина

С.В.Мищенко

Ю.И.Никитин

Приложение к протоколу Протокол № 236 заседания Правления ТСЖ «На Комендантском» от 24 мая 2021г.

Приложение № 1
К протоколу общего собрания
собственников помещений в
многоквартирном доме
От 07 июня 2021 года, №11

Повестка дня
очередного общего собрания
собственников помещений в многоквартирном доме
по адресу: г. Санкт-Петербург, Комендантский пр. 12 корп. 1

Утверждена
Протокол правления № 236 от 24.05.2021 г.

1. Процедурные вопросы (Избрание Председателя и секретаря собрания, счетной комиссии из лиц, участвующих в собрании)
2. Утверждение тарифов на коммунальное обслуживание, а также размера обязательных платежей на содержание и ремонт общего имущества в многоквартирном доме на 2021-2022 год.

Председатель собрания:

Секретарь собрания:

Повестка дня
очередного общего собрания
членов ТСЖ «На Комендантском»

Утверждена
Протоколом правления № 236 от 24.05.2021 г.

1. Procedural questions (Election of the Chairman and secretary of the meeting, accounting commission from persons participating in the meeting)
2. Summary of the activities of the Association and approval of the reports of the Board of the Association on the execution of the budget, the plan of economic activities of the Association for 2020, as well as reports on the execution of the assignments of the general meeting of the members of the Association and current work on the content of the common property.
3. Report of the audit commission on the activities of the Association.
4. Approval of the annual plan of financial activities (budget) of the Association for 2021-2022. Approval of the register of contracts for commercial activities for 2021-2022.
5. Approval of the staff schedule of the Association for 2021-2022.
6. Elections of the Board of the Association «НА КОМЕНДАНТСКОМ»

Председатель собрания:

Секретарь собрания: